

**DECLARATION OF COMPLIANCE /  
KONFORMITÄTSERKLÄRUNG**

**Relating to plastic materials and articles intended to come into contact with foodstuffs /  
für Materialien und Gegenstände aus Kunststoff, die dazu bestimmt sind, mit Lebensmitteln in  
Berührung zu kommen**

**We / Wir:** **Lockweiler Plastic Werke GmbH**  
Walther-Nothelfer-Str. 2  
Industriegebiet West  
D-66687 Wadern-Lockweiler

**declare under our sole responsibility for the following products**  
erklären in alleiniger Verantwortung für die weiter unten genannten Erzeugnisse

<b>Product / Erzeugnis</b>	<b>item / Artikelnummer</b>	<b>Colour / Farbe</b>
Waschkorb eckig 50cm	103905001, 103905026, 103905042	Weiß, Blau, Rot
Waschkorb eckig 62cm	103906201, 103906226, 103906242	Weiß, Blau, Rot
Waschkorb eckig 68cm	103916826, 103916842	Blau, Rot
Waschkorb eckig 80cm	103968001, 103968026, 103968042	Weiß, Blau, Rot

**The materials and raw materials used comply with the European Regulation (EU) No. 10/2011,  
EG 1935/2004 and its amendments including 1183/2012).**

Die eingesetzten Materialien und Rohstoffe entsprechen der europäischen Kunststoffverordnung  
(EU) Nr. 10/2011, EG 1935/2004 und Ergänzungen bis einschließlich 1183/2012.

**The used colourants comply with Recommendation IX of BfR or ResAP(89)1 of the Council of  
Europe**

Die verwendeten Farbstoffe entsprechen den Anforderungen der Empfehlung IX des BfR oder  
ResAP(89)1 des Council of Europe.

**The following substances subject to limitations and/or specification are used in the above  
mentioned products:**

Folgende Stoffe mit Beschränkung und/oder Spezifikation, werden in den o. g. Produkten eingesetzt:

**In all articles no substances with restriction (QM) are used.**

In allen Artikeln sind keine Substanzen mit Beschränkung (QM) eingesetzt.

The following Dual-Use-Additives with restriction (SML) are used in the above mentioned products.

Folgende Dual-Use-Additive mit Beschränkung (SML) werden in dem o. g. Produkten eingesetzt:

Max. conc./ Max.Konz.	Name of substance / Stoffbezeichnung	EC-Ref.number/ EC-Ref.Nummer	Limits / Beschränkung
2700 ppm	1-(2 Hydroxyethyl)-4-hydroxy-2,2,6,6-tetramethyl piperidine-succinic acid, dimethyl ester copolymer	60800	30 mg/kg food
900 ppm	Calcium Stearate	Salt of 89040	

**A functional barrier is not used.**

Es wird keine funktionelle Barriere eingesetzt.

**Specification of the intended use or limitation :**

Spezifikation zum vorgesehenen Verwendungszweck oder Einschränkungen:

▪ **Type(s) of food intended to come into contact with the material:**

Art/Arten von Lebensmitteln, die mit dem Material in Berührung kommen sollen:

**aqueous, acidic alcoholic and and fatty food**

wässrige, saure, alkoholische und fetthaltige Lebensmittel

▪ **Duration and temperature of treatment and storage while in contact with the food:**

Dauer und Temperatur der Behandlung und Lagerung bei Kontakt mit dem Lebensmittel:

**repeated use, long term contact (10 days at 40 °C)**

wiederholter Gebrauch Langzeitkontakt (10 Tage bei 40 °C)

▪ **Ratio of the area of the food contact material to the volume used to determine the compliance of the plastic food contact material or article:**

Verhältnis der mit Lebensmitteln in Berührung kommenden Fläche zum Volumen, anhand dessen die Konformität des Materials oder Gegenstandes festgestellt wurde:

6 dm<sup>2</sup> /1000 ml

**Lockweiler**

Lockweiler Plastic Werke GmbH  
Walther-Nothelfer-Straße 2  
D-66687 Wadern-Lockweiler  
Fon 06871/508-0 · Fax 06871/508-115

27.08.2014

Stamp / Stempel

Date/ Datum



Signature /Unterschrift